

Revisa en detalle las declaraciones del académico de Salud Pública de la Universidad de Santiago, Claudio Castillo, quien este lunes se refirió al aumento de contagios de coronavirus en los últimos días. ¿Qué pasó? Más de 9 mil contagios diarios de coronavirus se registraron el sábado y domingo en nuestro país, lo que ha traído consigo un aumento en la positividad.

El académico de Salud Pública de la Universidad de Santiago, Claudio Castillo, abordó este tema y entregó algunas recomendaciones a tener en consideración. ¿Qué dijo el académico? En conversación con Meganoticias Conecta, este lunes el experto hizo hincapié en la importancia de los métodos de prevención, sobre todo en los funcionarios que trabajan en el área de la salud. Castillo afirmó que "con este aumento exponencial de casos, las medidas hay que replantearlas. Las autoridades han anunciado que se recomienda el uso de mascarilla quirúrgica o KN95.

Ojalá todo el personal sanitario tuviese solo mascarilla KN95". "El riesgo -que es lo que está ocurriendo en el hemisferio norte- es que debido a la gran cantidad de casos, hay mucho personal sanitario que debe salir de los establecimientos a causa del contagio y eso podría mermar de manera importante la capacidad de respuesta", sostuvo.

Aumento de contagios de coronavirus Respecto a las medidas que en otras ocasiones ha anunciado el Gobierno para frenar el aumentos de casos, el académico dejó en claro que "considerado la cobertura de vacunación que tenemos, hoy día no se justifica una cuarentena generalizada como la tuvimos el año pasado". "La gran cantidad de contactos estrechos que van a tener que iniciar cuarentena van a implicar que gran parte de la población va a estar en cuarentena, pero individual. Por lo tanto, vamos a tener un cambio en el tipo de estrategia ", indicó. De acuerdo a lo anterior, Castillo manifestó que "ir a un restaurante o a un bar que no tenga ventilación natural es de alto riesgo.

Hay que disminuir la exposición a esos lugares y transmitir correctamente el riesgo". "Hay un riesgo mucho mayor para los no vacunados" En relación con las personas que aún tienen su esquema de vacunación incompleto, el experto explicó que "hay un riesgo mucho mayor para las personas no vacunadas y probablemente hay que pensar lo que está haciendo Canadá, que es imponer un costo a aquellas personas no vacunadas, en términos de lo que implica la atención sanitaria y la presión sobre la red asistencial. Hay que cercar a los no vacunados". "Lo que tenemos hoy día es un riesgo en el aumento de las hospitalizaciones. En general, lo que hemos visto con las distintas variantes, es que 14 días después se genera un aumento sobre la presión en la red asistencial. En los próximos días vamos a empezar a ver este aumento ", sentenció. Todo sobre Coronavirus en Chile Todo sobre Variante Ómicron Leer más de Coronavirus en Chile Variante Ómicron



The image shows a screenshot of a news article on the Meganoticias website. The article title is "Preocupación por aumento de contagios: experto pide replantear medidas y propone 'cercar a los no vacunados'". The article is dated 17 de enero de 2022. The main text discusses the increase in COVID-19 cases and hospitalizations, particularly the Omicron variant, and the expert's recommendations for prevention and containment measures. The article is categorized under "Nacional" and "Foro Opiniones".

Preocupación por aumento de contagios: experto pide replantear medidas y propone "cercar a los no vacunados"

17 de enero de 2022

¿Qué pasó?
Más de 9 mil contagios diarios de coronavirus se registraron el sábado y domingo en nuestro país, lo que ha traído consigo un aumento en la positividad. El académico de Salud Pública de la Universidad de Santiago, Claudio Castillo, abordó este tema y entregó algunas recomendaciones a tener en consideración.

¿Qué dijo el académico?
En conversación con Meganoticias Conecta, este lunes el experto hizo hincapié en la importancia de los métodos de prevención, sobre todo en los funcionarios que trabajan en el área de la salud. Castillo afirmó que "con este aumento exponencial de casos, las medidas hay que replantearlas. Las autoridades han anunciado que se recomienda el uso de mascarilla quirúrgica o KN95. Ojalá todo el personal sanitario tuviese solo mascarilla KN95".

Te puede interesar
Periclan manchas orgánicas halladas en auto del